



*Das einzig Wichtige im Leben
sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen,
wenn wir weggehen.*

- Albert Schweitzer -

Liselotte Honemann

geb. Salfellner

Bad Ischl, Lärchenwaldstraße 19/9

ist am Samstag, dem 30. Juli 2022,
nach schwerer Krankheit friedlich entschlafen.

*Wir vermissen sie - eine immer flotte Dame,
ein unglaublich positiver Mensch,
ein Vorbild dafür, wie man nur Gutes in die Welt bringt.
Sie war ein "Lieblingsmensch" für fast alle,
die das Glück hatten, sie zu kennen.*

Ihrem Wunsch entsprechend wurde Liselottes Körper an das
Institut für Anatomie für Lehr- und Forschungszwecke überführt.

In liebevoller Erinnerung:

Bernhard & Sabine und Fritz

im Namen aller Verwandten und Freunde

Bad Ischl, im August 2022

Bestattung Anlanger